



## Communiqué commun des Syndicats CGT-FO-SUD et CFTC AP-HP

Les syndicats CGT - FO - CFTC et SUD de l'AP-HP ont rencontré mercredi le Directeur général de l'AP-HP. Cette rencontre avait lieu après que celui-ci ait, le 12 mars, pris l'engagement de suspendre la mise en œuvre de « *chaque projet du plan stratégique et autre projet stratégique d'Etablissement* » jusqu'à la fin des négociations menées avec les organisations syndicales.

Les organisations syndicales CGT - FO - CFTC et SUD de l'AP-HP ont pour leur part affirmé en ouverture de cette négociation, « pour que cette suspension soit effective, les syndicats demandent l'annulation de la décision du CA du 3 juillet de la mise en œuvre des 12 groupes hospitaliers.

Face à la discussion qui s'est engagée et aux réponses qui nous ont été apportées, les syndicats CGT - FO - CFTC et SUD de l'AP-HP tiennent à manifester leurs plus grandes inquiétudes.

En effet à la question : « *Négocions-nous dans le cadre des 12 groupes hospitaliers ou du maintien des 37 hôpitaux ?* », le Directeur général a répondu : « *les groupes hospitaliers sont un point de désaccord entre nous, mais c'est un fait qui est en place. Vous avez voté contre les groupes hospitaliers lors du CA mais les groupes hospitaliers sont validés en terme d'organisation. Et il y aura un futur décret de l'AP-HP pour entériner cette organisation en groupes hospitaliers. Je ne suis pas là aujourd'hui pour discuter du concept des groupes hospitaliers et je mandate les 12 directeurs des groupes hospitaliers pour discuter localement sur les modalités de constitution des plans stratégiques locaux dans le cadre du groupe* ».

A ce moment-là, les organisations syndicales ont réaffirmé leur exigence : « *Nous refusons de discuter dans le cadre de la mise en place du groupe hospitalier. Vous avez dit que le plan était suspendu, pour nous, c'est le maintien des 37 hôpitaux. Il faut stopper tous les projets en cours. Ce qui se passe, ce n'est pas du virtuel dans l'établissement. Il y a des micro-projets qui font partie de ce plan stratégique, il faut donc revenir sur la demande initiale, c'est : **arrêt de la mise en place des groupes hospitaliers*** ».

Le Directeur général : « *la suspension, comment je la comprends ? Le groupe hospitalier n'est pas une question liée au plan stratégique. La décision du CA, elle est là. Pour moi, les groupes hospitaliers c'est une méthode d'organisation du management. Je suis engagé dans la suspension de la mise en œuvre des orientations du comité exécutif et c'est là-dessus que je me suis engagé le 12 mars* ».

Face à ces déclarations du directeur général qui cherchent à inscrire les organisations syndicales dans la mise en place des 12 groupes hospitaliers, les syndicats CGT - FO - CFTC et SUD de l'AP-HP réaffirment qu'il faut revenir au fondamental, le maintien des 37 hôpitaux.

Elles mettent en garde, comme elles l'ont fait devant le Directeur général, sur la responsabilité que prendraient les autorités et la Direction générale à ne pas répondre aux attentes des personnels qui ont manifesté le 12 mars et qui partout dans les hôpitaux demandent le maintien des services et l'arrêt des suppressions de postes. En ne répondant à cette demande des personnels, la Direction générale recréerait les conditions du chaos dans les hôpitaux ».

Paris le 18 mars 2010